

令和5年1月17日

患者さん、ご来院の皆様 各位

医療法人溪仁会 手稲家庭医療クリニック  
院長 大塚 亮 平  
医療法人溪仁会 手稲 溪仁会 病院  
院長 古田 康

手稲家庭医療クリニック 緩和ケア病棟の閉鎖のお知らせ

平素は当クリニック並びに当院の運営に、ご理解ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、この度、手稲家庭医療クリニックにあります**緩和ケア病棟を本年3月末で閉鎖**することとなりましたので、お知らせいたします。

これまで、手稲家庭医療クリニックの緩和ケア病棟運営に多大なるご協力を賜りましたこと、深くお礼申し上げます。

なお、今後、手稲家庭医療クリニックでは、訪問診療などの在宅医療に注力し、また、手稲溪仁会病院には、「在宅支援・緩和ケア病棟」※を設置し、皆様が安心してご自宅などで過ごせるような緩和ケア医療の提供を目指してまいります。

医療法人溪仁会として、各医療機関の役割を見直し、今まで以上により良い医療を提供できるようにする所存ですので、ご理解ご協力をいただきますよう、何卒宜しくお願い致します。

ご不明な点は、各職員までお尋ねください。

※ 在宅支援・緩和ケア病棟

長期療養型のホスピスではなく、ご自宅などでの療養生活をサポートし、在宅医療を支援するための緩和ケアを提供していくことをコンセプトとする病床です。